

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Einsatz für die Feuerwehr in der Neujahrsnacht

Beigetragen von JNN am 01. Jan 2022 - 13:31 Uhr

Das neue Jahr war noch keine zwei Stunden alt, als es den ersten Einsatz für die Inselwehr gab: Um 01:47 Uhr wurden die Einsatzkräfte zum „Seeferienheim“ auf der Billstraße alarmiert. Dort hatte ein Heimrauchmelder ausgelöst; vorbeilaufende Passanten hatten dieses bemerkt und den Notruf angerufen.

Die Brandbekämpfer der Insel waren schnell mit vier Fahrzeugen am Einsatzort. Da das Gebäude zur Zeit unbewohnt ist musste eine Tür durch die Einsatzkräfte geöffnet werden. In einem Raum des Gebäude wurde das Alarmgerät gefunden und entschärft. Einen Grund für die Alarmierung konnte nicht gefunden werden.

Der Einsatz war nach ca. vierzig Minuten erledigt, zuvor hatte die Wehr aber einen neuen Schließzylinder in das Türschloss eingebaut, damit das unbewohnte Gebäude wieder unzugänglich ist.

TEXT UND FOTOS: UWE WUNDER/FEUERWEHR JUIST

Article pictures



